

Suite à la crise sanitaire liée au coronavirus, notre vie a bien été bouleversée et tout ce que nous avions programmé se trouve annulé voire reporté.

Par mesure de précaution nous avons préféré annuler la tenue de notre Assemblée Générale prévue le vendredi 13 mars. Elle sera reportée ultérieurement, nous ne manquerons pas de vous en informer.

Ce point Info'Yakhia vous permettra de rester informé de la vie de notre association.

Tout était prêt, le rapport moral, les rapports financiers, diaporama y compris la place laissée à l'échange.

Mohamed Tambo, notre relais sur place, nous avait fait parvenir par internet les bilans, les nouvelles demandes nous permettant de préparer le budget prévisionnel 2020

Sans quitus des adhérents de l'association et après avoir demandé aux membres du CA s'ils s'opposaient au démarrage de certaines actions, nous avons décidé les trésoriers et moi-même en tant que présidente, en lien étroit avec Mohamed Tambo, de financer les actions les plus urgentes. En effet, il est difficile d'envoyer de l'argent actuellement, voire impossible ; c'est pourquoi des choix ont été faits en fonction des fonds dont disposent Mohamed sur place :

- **Achat d'une moto pompe** pour la palmeraie doum des femmes à Temile ainsi que du **gaz-oil** (300 €).

La saison chaude est déjà là chez eux (35°/40°) et les plants ont besoin d'un arrosage quotidien. En parallèle, les femmes cultivent un jardin potager qu'il est nécessaire également d'arroser.

Ce projet, lancé il y a 5 ans déjà, commence à produire : les premières feuilles de palme sont coupées pour fabriquer des paniers, nattes...

- **Artisanat** : nous avons commandé 20 paniers aux artisans. Ceux-ci ont été réalisés mais resteront pour l'instant au Niger en attendant que la situation redevienne normale.(136 €).

- **Achat de semences potagères** pour les 7 jardins scolaires que nous suivons .(total 350 €).

- **Remboursement des frais** pour l'entretien des panneaux solaires dans les classes (244 €).

- **Financement de gaz oil** pour le jardin scolaire d'Intédéné.(120 €).

Bien sûr, nous restons à leur écoute en cas de demandes urgentes... en espérant que le virus n'atteigne pas l'Afrique.

Nous sommes toujours en relation avec nos deux relais et les directeurs d'école par whatsapp. Ils suivent avec beaucoup d'intérêt l'évolution du virus en France et nous souhaitent courage et protection.

La Présidente M.H. ROCHE

Voici le message que nous adresse Mohamed notre correspondant au Niger :

*"Bonjour les amis,
 C'est juste pour dire que nous sommes tous ensemble.
 Cette maladie nous concerne tous et nous rappelle une fois de plus que nous sommes tous frères. Les hommes doivent franchir toutes les frontières*



Mohammed préparant le thé

physiques ou sociales et se soutenir.

Ici le coronavirus n'est pas encore arrivé mais il n'est pas loin et peut être est déjà là. Notre pays est vaste et les frontières sont poreuses. On ne peut pas contrôler à 100% qui rentre ou qui sort.

Chez nous, des dispositions sont déjà prises pour éviter les grands rassemblements : les écoles sont fermées, les rassemblements de plus de 50 personnes sont interdits, les voyages (entrées et sorties) vers les pays à risque sont interdits pour 2 semaines renouvelables, etc...

Tout cela est bien mais est-ce que cela sera respecté ? Comment on va faire pour les marchés par exemple?

Pour le moment ici chez nous ça va bien. Tout ce que nous craignons ce sont des pénuries de vivres. Tout ce que nous consommons vient de l'extérieur. C'est sûr que les prix vont flamber. Mais nous gardons le moral.

Je vous salue tous et dites bien des choses à tous et que nous sommes ensemble."

CONSEIL D'ADMINISTRATION

Simone GUTTIN a souhaité se retirer du conseil d'administration. Elle a participé activement à la création de l'association en 2005 et pendant de nombreuses années a assuré le poste de trésorière. Merci pour sa générosité et nous savons qu'elle sera toujours là pour soutenir l'association.

RANDO A VIRIVILLE

Du 19 avril

ANNULEE

Deux belles manifestations annulées qui apportaient un soutien financier important à notre association.

FETE DES FLEURS à GROSPIERRE

le 10 mai

ANNULEE

Nous étions une dizaine de personnes de l'association à apporter une aide le jour de cette belle fête des fleurs.

Près de 5000 entrées payantes qui généraient un bénéfice important réparti entre plusieurs associations humanitaires.

PLANTS DE TOMATES PLANTES AROMATIQUES BIO et ROSIER Yakhia-Ville de Saint-Marcellin.

Joseph, notre pépiniériste à la retraite prend soin des plants de tomates bio qui poussent bien. La distribution se déroulera normalement le **samedi 16 mai** et le **dimanche 17 mai** en prenant **bien entendu toutes les précautions qui seront demandées.**

En consultant le site yakhia.saintmarcellin-vercors-isere.fr, vous trouverez les bons de commandes qui sont toujours disponibles jusqu'au 15 avril 2020. (délai repoussé)

Si vous avez des difficultés pour retrouver le bon de commande sur le site, nous pouvons vous le retourner par mail.

En achetant des plants de tomates et des plantes aromatiques et des rosiers, vous apportez un soutien financier à notre association. Comme les années précédentes, les chèques ne seront débités qu'après la distribution des plants.

Nous terminerons ce yakhia'info spécial par une nouvelle plus joyeuse : le 8 mars, des cigognes se sont arrêtées à Saint-Marcellin....

Et savez vous d'où venaient elles ?

Du Niger !



«Eloignez vos tentes
Rapprochez vos cœurs »
Proverbe touareg

Avec le soutien de **saintmarcellin**

isère
LE DÉPARTEMENT
www.isere.fr

BON DE SOLIDARITE

NOM :

ADRESSE :

MAIL :

COTISATION : 10 €

DON :

**Régler et adresser votre
chèque à :**

YAKHIA,

**Maison des associations
9, rue du Colombier
38130 – Saint-Marcellin**

Contact

assoyakhia@gmail.com